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CCMISIÓN DE SEGUIMIENTO DEL SUCIVE

(articuio 3" de la leY 18860)
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18860 (SUCIVE). En Montevideo, a los 14 días del mes de febrero

de 2018, reunida la Comisión de Seguimiento del SUCIVE trata los

asuntos que se indican adoptándolas resoluciones que se

establecen:

REFERENCIA La Mesa mocionó al Congreso de lntendentes en su

sesión realizada en Ia ciudad de Minas, departamento de Lavalleja,

que se determinara por la vía de la exoneración, una bonificación

del 100o/o de la patente de rodados a los vehículos eléctricos por el

ejercicio 2018, para vehículos con valor de mercado hasta U$S

100.000. Compareció ante la Comisión de Aforos (artículo 4" de la

ley 18860), el Ministerio de Industrias y Ute.

RESOLUCIÓN |f¡¡ se exonere en el 100% la patente de

rodados para los vehículos eléctricos, por el ejercicio 2018, para

unidades con valor de mer do hasta U$S 100.000.
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S REALIZADA EL JUEVES 22 DE. FEB

DE 2018 EN MONTEVIDEO.

REF l) Aorobación del Acta de Resoluciones de la 30' SesiÓn Plenaria

nrsolucróN N' 1:
Se aprueba por unanimidad el Acta de Resoluciones de la 30' Sesión

Plenaria.

REF ll) Asuntos Entrados.

a) AUF - Proyecto lnteqraciqn de Futbol Juvenil
Proyecto presentado por el Director Técnico de la Selección Uruguay de Fútbol, Oscar
Íabárez, ahora presenta AUF con el apoyo de FIFA para desarrollar desde el punto de

vista técnico y competitrvo el fútbol juvenil y amateur a nivel nacional.
Solicitan al Congreso de lntenclenies apoyo economico para cubrir los costos que

generarÍa dicho torneo. Se plantean ciertas inquietudes en referencia al traslado de los
juveniles a las prácticas, la capacrdad de los estadios del interior que clasificó la AUF y
que se tomo en cuenta para la seiección de los 12 (doce) estadios

b) Nota del Sr' Intendente de Paysan<jú, Dr. Guillermo Caraballo con la desiqnaciÓn de un

nuevo integrante de la Cgmlsión de Sequimiento de SUCIVE.

RESOLUCION NO 2:
Se aprueba por unanimidad designar al Cr. Juan Voelker como

suplente del Sr. lntendente de Canelones, Prof. Yamandú Orsi en la Comisión de

Seguimiento del SUCIVE, dejando sin efecto la designación del Ec. Gastón Núñez en la
comisión.

c) El Sr. Intendente de MonteviCec Inq Daniel Martínez plantea la posibilldad de crear en

el seno del Conqreso ia ComisiÓn lnterdepartamental de JÓvenes.

Queda a estudio de la Mesa

REF lll) Flrma de Convenios de Camineria Ruralcon OPP-

Se procede a firmar los convenios de camineria rurai.

REF lV)Audiencia a los Sres. Ministros deJrabajo v Sequridad Social, Ernesto Murro v de

Transporte lr Cbras Públicas, Vi§tor Rossi

Ei Sr. Ministro de Trabajo, Ernesto Murro comunica a los Sres. lntendentes sobre el obietivo del

Ministerio es avanzar en todo lo relativo a políticas laborales conjuntamente con el Congreso y

con cada una de las lntendencias y Municipios. Asimismo renueva su solicitud de lograr la firma

de un Acuerdo Marco entre el congreso y la FederaciÓn de Municipales.

El Sr. Ministro de Transporte, Víctor Rossi piantea establecer un acuerdo con los Gobternos

Departamentales para utilizar el control de vehiculos del SUCTA y así obtener informaciÓn

indispensable sobre diagnósticos de la srtuación de los camiones. cuales son las dificultades y

donde se encuentran y poder obrar en consecuencia.
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Para lograr esto. planiea frlar L,n protocolc de prccedimiento. de modo que se puedan realizar

las inspecciones y que cada Gooternc Departar-ilental sea dueño de la lnformaciÓn de su flota,

de sus unidades v de su 1a)- '2' ¿

a) Firma de convenios de boleto estudiantil
§á propone por parte del Sr tlrntstro integrar una comisión junto al Director Nacional

de Transporte para avanzar en una nrejora del sistema del boleto estudiantil.

REF V) Firma de convenio con ei tüintsterio de Defensa NaclQnal sobre cqrsos-irofesionales
para maneio de maqu¡narra

El Sr. Ministro de Defensa Nacronal Dr Jorge Menéndez acompañado de! Sr. Comandante del

E1ército, Gral. Guido Manlnr Rios frrman Junto a la Mesa del Congreso el convenio, el cual

pármitirá capacitar sobre manelo de maquinaria pesada a k:s funcionarios de las lntendencias

Departamentales

REF Vl) Audienc¡a a la Sra Directora del Sistema Nacional de lnformaciÓn Ganadera, Dra

X4qra-Ncle§slzálca

La Directora del Sistema de Nacional de lnformación Ganadera, Dra. fVlaría Nela González
junto al Director Nacional Forestal, lng. Pedro Soust realizan un informe sobre guÍas de

propiedad y tránsito, se cruzo información de la base de datos del SNIG con la de la AsociaciÓn

de bonsigÁatarios para tener una proyección aproximada de la recaudaciÓn de los Gobiernos

Departamentales

Asimismo el Sr Direetor Nacional Forestal informa que se realizaron cambios en el formulario

web que se expide para el descuento en !a contribución r-ural ',u la exoneraciÓn de productores

con bosques.
El Sr lntendente de Cerro Largo Esc Sergio Botana pantea reaiizar un acuerdo con la

Dirección Nacional para la inspecc,on oe los bosques pantados de madera de calidad y así

poder evitar el uso de esta 
"r6¡6¡¿crorr 

para comercialtzarla como pulpa de madera.

REF Vll) lnforme de la Mesa

RESOLUCION NO 3:
Se resuelve por unanimidad solicitar una entrevista con el Sr'

Director de OPP, Cr. Álvaro García con la Mesa del Congreso de lntendentes ampliada

con los Sres. lntendentes de Cerro Largo, Ec. Sergio Botana y de Rocha, Aníbal Pereyra

para tratar las medidas aprobadas por el Poder Ejecutivo para los productores, y que

involucran directamente a los Gobiernos Departamentales.

a) Reunión con el Presiclente de la JUTEP Cr. Ricardo Gil lribarne

El Sr. presidente del Congreso, José Luis Falero mantiene una reuniÓn con el

Directorio de la JUTEP, en donde se le detalla el procedimiento a seguir en el caso de

generarse una situación que genere dudas scbre la ética o el comportamiento de los

J"rarcus. primero se solicitaran informes desde la JUTEP y se analizara la respuesta y

en caso cie ser necesaria una segunda instancia, se realizara una reuniÓn formal entre

la Junia Y el lerarca.
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RESOLUCION NO 4:

li.. -lnryena por unanimidad er Acta No 4g de ra comisión deseguimiento der sucrve, de fecña 14 de.rebreá á" zéii, por ta cuar se aconseja seexonere en el cien por ciento de la patente de rodado" prrc vehícutos eléctricos por elejercicio 20rB para unidades con varór de mercado hasta r00 mir dórares.

REF Vm)

El Sr' lntendente de colonia, Dr carlos fvlcre ra rea za ei informe de la reunión del 22 defebrero de la comisiÓn sectorlal trn la mrsl¡a se informo sobre la ejecución del FDl, al cierredel ejercicio 2017 se ejecutó el 98'z'6 dei fondo y queoanoo áigrnu. intendencias con excesode e.¡ecuciones y otras a las cuales no pudieron óeárficar. poiial motivo se planteo compensara las lntendencias para que de acuerdo a las normas- vigentes se perciba los fondoscorrespondientes.

se presentaron los montos que corresponden a cada Gobierno Departamental del subsidiopara la Energía Eléctrica y sobre el óubsidio para et F;;,Jo de Eficiencia Energétrca, hay

H:?:3"J:1T.,en 
condicionei de recibir las rondos .orrá.ponolJntes, en tres cuotas-a partir de

En lo relatjvo a caminería rural, se ha creado una comisión de Directores de obras que va acoot"dinar acciones con los técnicos de la oPP para eiiminár ütquler tipo de inconvenrentes o
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que ra evaruacion sea más rápida, t q;" i; 
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REF lX) Asuntos Varios.

La sra intendente de Lavallela Dra Adriana Peña piantea con respecto al convenio Marco deAdhesiÓn con el BiD que en su firma Ia lntendencia declara conocer y aceptar er contrato depréstamo y reglamento operativo del programa, que se realizaron observaciones al marcooperativo y se transmitio por parte der nio que ;r; ;; Ág'r",r"nto base y que no seríanestrictos en los puntos observados

Dichos puntos fueron Ia evaluaclón económica, que no sera necesana para cada proyecto sinoque tomarán para todo el programa y con respecto a que para cada proyecto debía tener unaaudiencia pÚblica este punto quedaria subsanado po, ia prerentación pública del taller que seha hecho por el plan

REF Vlil)

ÁngelAlegre Álvarez
Consejero
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